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ANFRAGE         3-0823/06-KT 
 
 
für die ö f f e n t l i c h e  Sitzung 

 
Kreistag 26.06.2006 

 
 
Einreicher: Vogt, Holger 
  Fraktion Bauernverband 
 
Betr.:  Kleine Anfrage der Fraktion Bauernverband zur Perspektive der 

Kreislandwirtschaftschule 
 
Sachverhalt: 
 
Die Landwirtschaft in unserem Landkreis wird nach wie vor von einem raschen technischen 
Fortschritt, einem anhaltenden betrieblichen Strukturwandel und fortlaufenden 
Veränderungen der Landwirtschaft geprägt. Die Kreislandwirtschaftsschule  unseres Kreises 
hat in den vergangenen Jahren einen wichtigen Beitrag zur Qualifizierung des Managements 
und für die Ausbildung flexibler und sozial kompetenter Mitarbeiter und Führungskräfte 
geleistet.  
Durch den Abschluss eines langfristigen Rahmenvertrages zwischen dem Landesamt für 
VLF und der Kreisverwaltung sowie einer jährlichen Konkretisierung entsprechend der 
vorgesehenen Bildungsmaßnahmen konnten erhebliche Fördermittel für diese Aufgaben 
eingeworben werden und die Aus- und Weiterbildungsmaßnahmen den Teilnehmern zu 
akzeptablen Bedingungen angeboten werden. Angesichts der in diesem Jahr anstehenden 
Veränderungen in der personellen Besetzung der Kreislandwirtschaftsschule (Auslaufen 
eines befristeten Arbeitsvertrages, Altersteilzeitregelung – Eintritt in die Ruhephase) fragen 
wir folgendes an: 
 

1. Wie schätzt die Kreisverwaltung den bisherigen Beitrag der 
Kreislandwirtschaftsschule  für die Aus- und Weiterbildung der in der Landwirtschaft 
Beschäftigten ein? 

2. Welche Ausbildungsschwerpunkte standen und stehen derzeit im Mittelpunkt und 
welcher Teilnehmerkreis wurde und wird damit erreicht? 

3. Welche Chancen sieht die Kreisverwaltung, die Kreislandwirtschaftsschule auch über 
das Jahr 2006 hinaus als selbstständige Einrichtung zu erhalten, zumal sie in den 
letzten Jahren aufgrund der vom Land erhaltenen Zuweisungen relativ 
haushaltsneutral agierte? 

4. Wenn die Kreislandwirtschaftsschule erhalten bleiben soll (wovon wir ausgehen) – 
welche Schritte sind dann notwendig? 

 
Luckenwalde, den 12.06.2006 
 
 
gez. Holger Vogt 
Vorsitzender der Fraktion BV 
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